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Bericht des Sportreferenten für das Jahr 2023 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Marktgemeinderates, 

meine sehr verehrten Damen und Herren, 

im Rückblick auf das Jahr 2023 möchte ich als Ihr neuer Sportreferent einen 

Überblick über die sportlichen Ereignisse in unserer Gemeinde Roßtal geben. Mein 

Amtsantritt als Nachrücker im Marktgemeinderat ermöglichte mir im Mai die 

Übernahme der Position des Sportreferenten von Matthias Prießnitz, der das Amt 

des Zweiten Bürgermeisters übernahm. 

Trotz einiger sportlicher Rückschläge war dieses Jahr geprägt von großartigen 

Ereignissen und zeigte die Stärke unserer Sportgemeinschaft.  

Mit großer Freude schauen wir auf zwei bemerkenswerte sportliche Erfolge unserer 

jungen Talente aus Roßtal, die unseren Markt in diesem Jahr mit Stolz repräsentiert 

haben. 

Zunächst gratulieren wir Finn Jeltsch aus Raitersaich, der mit der U17 

Nationalmannschaft nicht nur den Titel des Euromeisters, sondern auch den 

Weltmeistertitel errungen hat. Finn's herausragende Leistungen auf dem Spielfeld 

haben nicht nur die lokale Gemeinschaft beeindruckt, sondern ihn auch zu einem 

vielversprechenden Talent im Fußball gemacht. Der Profivertrag beim 1. FC 

Nürnberg unterstreicht die Anerkennung seiner Fähigkeiten und den Weg, den er 

bereits in so jungen Jahren zurückgelegt hat. 

Auch im Handball haben wir ein weiteres Talent zu verzeichnen. Tim Gömmel hat mit 

der deutschen U19 Nationalmannschaft den 5. Platz bei der Jugend-

Weltmeisterschaft in Kroatien erreicht. Seine Leistung auf internationaler Ebene hat 

dazu geführt, dass er in den Elitekader des Deutschen Handballbundes 

aufgenommen wurde. Darüber hinaus hat er einen Profivertrag beim HC Erlangen 

unterzeichnet. 

Kommen wir nun zu weniger erfreulichen Nachrichten. Leider mussten sowohl die 1. 

Handball-Herrenmannschaft als auch die 1. Fußball-Herrenmannschaft des TSV 

Roßtal den bitteren Gang in eine niedrigere Spielklasse antreten. Solche 

Rückschläge im Sport sind Teil des Lebens, und wir sollten gestärkt aus diesen 

Situationen hervorgehen. 

Dafür freut es mich, dass der SV Großweismannsdorf gemeinsam mit der dritten 

Mannschaft des STV Deutenbach nach einem kurzzeitigen Rückzug wieder in den 

aktiven Spielbetrieb eingetreten ist. Diese Rückkehr in die A-Klasse zeigt den starken 

Zusammenhalt und den Willen, wieder auf dem Spielfeld zu stehen. 

Meine erste Amtshandlung als Sportreferent war die Teilnahme an der 

Schützenkönigsfeier in Raitersaich. Dieses gesellschaftliche Ereignis unterstreicht 

die Verbundenheit unserer Gemeinde zu traditionellen Sportarten. 



Die Neubürgerversammlung zeigte, dass der Sport eine Brücke zwischen den 

Menschen schlägt. Hier haben wir neuen Mitgliedern einen herzlichen Empfang 

bereitet und unter anderem die Vielfalt unseres sportlichen Angebots präsentiert. 

Die Vorstellung der Abteilungen im TSV Roßtal, Ehrungen für langjährige Mitglieder 

und weitere Highlights wie der Roschtler Meilencup der Handballer im 

Jugendbereich, das Raitersaicher Sportwochenende der Jugend- und 

Männermannschaften im Fußball und der Delphi Cup beim SV Großweismannsdorf 

stärkten das sportliche Gemeinschaftsgefühl.  

Diese Veranstaltungen zeigen das hohe Interesse am Handball und Fußball in 

unserer Region und die erfolgreiche Jugendarbeit der Vereine. 

Ein weiteres Aushängeschild für unseren Markt sind unsere Sportanlagen. Dies 

beweist zum Beispiel der HC Erlangen mit der immer wiederkehrenden Nutzung 

unserer Mittelschulhalle und die umliegenden höheren Fußballvereine wie die 2. 

Frauen-Bundesliga Mannschaft des SV 67 Weinberg, Mannschaften der SG Quelle 

Fürth und die Spvgg Ansbach, die regelmäßig auf den Kunstrasenplatz an der 

Sportmeile zurückgreifen.  

Die Hallenproblematik unserer Tennisabteilung des TC Roßtal war und ist eine 

Herausforderung, die wir bedauerlicherweise noch nicht lösen konnten. 

Für den Winter haben sich alle interessierten Sportvereine im Markt Roßtal getroffen, 

um die Hallenbelegung für den Winter zu besprechen. Dies war eine weitere knifflige 

Aufgabe, bei der wir jedoch alle betroffenen Sportarten berücksichtigt haben, um 

faire Bedingungen zu schaffen. 

Auch der Trainingsauftakt beim SV Raitersaich und das Judo-Turnier in Roßtal waren 

weitere Höhepunkte, die die Vielseitigkeit unseres sportlichen Angebots 

unterstreichen. 

Die zuvor erwähnten sportlichen Ereignisse und Entwicklungen stellen natürlich nur 

einen kleinen Ausschnitt aus der reichhaltigen und vielfältigen Sportlandschaft 

unserer Gemeinde dar. Hinter diesen Beispielen stehen unzählige weitere Aktivitäten 

und Veranstaltungen, die das sportliche Leben in unserer Gemeinde prägen. 

Insgesamt blicke ich in meiner kurzen Zeit als Sportreferent auf ein ereignisreiches 

Jahr zurück, das die Stärke und den Zusammenhalt unserer Sportgemeinschaft in 

Roßtal gezeigt hat. Ich bedanke mich bei allen Sportlerinnen und Sportlern, Trainern, 

Betreuern und ehrenamtlichen Helfern für ihren Einsatz und freue mich auf die 

kommende Sportlerehrung im Januar, um diese großartigen Leitungen zusammen 

mit dem Bürgermeister entsprechend würdigen zu können! 

 

Frank Dinnebier 

Sportreferent des Markt Roßtal 


